ANTRAG

An Herrn Oberbürgermeister Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



28.10.2024

Verkehrsführung für Reisebusse in der Maximilianstraße und Alfons-Goppel-Straße optimieren

Das Mobilitätsreferat wird gebeten, zu prüfen, ob die Einfahrt in die Maximilianstraße innerhalb des Altstadt-Rings (hier Thomas-Wimmer-Ring und Karl-Scharnagl-Ring) für Reisebusse verboten werden kann. Die Zufahrt zu den Busparkplätzen in der Alfons-Goppel-Straße soll dann nur noch über die Hofgartenstraße möglich sein, die Ausfahrt über die Maximilianstraße für Reisebusse soll weiterhin möglich sein.

Begründung

Regelmäßig kommt es zu Verkehrsverzögerungen und Behinderungen des Rad- und Fußverkehrs, aber auch des MIV und der Trambahn, in der Alfons-Goppel-Straße, die auch als Fahrradstraße gewidmet ist sowie in der Maximilianstraße durch beidseitig fahrende, abbiegende und haltende Reisebusse.

Abhilfe könnte unser Ansicht nach mit nur wenigen Schildern geschaffen werden.

Manuel Pretzl (Initiative)

Fraktionsvorsitzender

Hans-Peter Mehling

Stadtrat